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僕は、SAGAMI中央 FCに入り色々なことを経験しました。 

最初はサッカーなんてまったく知らずルールも分からない素人でした。 

それでも練習をするなかでサッカーが楽しくて、気づいたら大好きになっていま

した。 

それでも僕はキーパーとして出ていたけれどあまり上手くいかずすごく悩んでい

ました。その時3年生の親子サッカーでコーチにフィールドに出てみたいといい、

そして出してもらいました。そこでプレイしているうちにキーパーでプレイしている

時よりも楽しく上手くできたきがした。 

だがそのころ新型コロナウィルスがはやってきて、サッカーがしばらくできなくな

ってしまった。そしてコロナウィルスが少しおさまってきてまたサッカーが再開で

きたが、今まで一緒にやってきたメンバーがどんどんやめていき、試合に勝つこ

とができなくなりました。 

だけどその中でも残ったメンバーでがんばり、最後のリーグ戦では 1位を取るこ

とはできなかったが、2位を取ることができました。 
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僕は年長の春から始めて 7年間 SAGAMI中央 FCにいます。SAGAMI中央

FCでサッカーを始めた理由はサッカーがやりたかったし、お父さんが SAGAMI

中央 FCで監督をしていたからです。このチームにいて楽しかった思い出は、普

段の練習も楽しかったけど、3年生の時に行った合宿が一番の思い出です。合

宿の練習はきつかったけど、いつもとは違う環境でチームの仲間と一緒にご飯

食べたり、遊んだり、寝ることが出来たからです。コロナの影響で一回しか行け

なかったのが残念です。 

自分で頑張ったと思えることは、6年のリーグ戦が始まる前に全ての試合の目

標ゴール数を決めて、そのゴールを達成できるように努力しました。9試合のう

ち、8試合は目標ゴールよりも多く点を取ることができ、結果は２３ゴール決める

ことが出来ました。ただ、1試合だけ目標ゴールを上回れなかったチーム（藤野

FC）があったので悔しいです。きつかった事は、水泳を習っているのでサッカー

の練習と水泳の練習を同じ日に行くのがきつかったです。 

中学では勉強を頑張りたいです。他には、サッカー部に入ろうと思っているので

部活と習い事の水泳を頑張りたいです。中学では同じ富士見小に通っていた人

の他に、違う小学校から来る人もいるのでたくさん話したり遊んだりして仲良くで

きるようにしたいです。 

SAGAMI中央FCを続けるみんなが身につけた方がいいと思うことは、スローイ

ンを遠くにとばせるようにすることです。僕はスローインで遠くに飛ばす自信があ

って、遠くに飛ばしたらたくさん得点につながりました。遠くに飛ばすには肩の柔

軟性を高めると飛ばせるようになります。 

最後にレガッテのコーチ、保護者の方々、仲間のみんな 6年間ありがとうござい

ました。6年間サッカーをしていて楽しかったです。 
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僕は、この 6年で目標を達成するまでねばり強くチャレンジしつづけるということ

を学びました。僕は、3年生まで毎日公園で練習をしていました。その時はずっ

とリフティングが 100回いかなくて練習がいやになっていました。だけど 121回の

記録を更新したときは、いやだった分うれしかったし、その体験はそのあとも役

に立ったので、目標を達成するまでねばり強くチャレンジしつづけるのって大切

だなと思いました。 

中学生になってもがんばりたいと思います。6年間きつかったけど楽しかったで

す。コーチ、監督、保護者のみなさまありがとうございました。  

背番号  

僕は幼稚園でサッカーが好きになり友達にさそってもらって中央 FCに入団しま

した。みんなで焼肉に行って「レガッテ」というチーム名を決めた時みんなで団結

した気がした。石川コーチにはめちゃくちゃ怒られたりしたけれど、石川コーチの

サッカーは、本当に楽しいサッカーだった。試合中の監督の声はよく聞こえて今

でも頭の中に残っている。 

合宿は 3年生の時にしか行かれなかったけれどみんなで風呂に入ったり、ふざ

けたりサッカーの練習や試合以外でチームで過ごせて楽しかった。 

4、5年生は試合で勝てなくなり、自分自身も少しやる気がなくなったけれどどうし

ても石川コーチとサッカーがしたかったからここまで頑張ってきました。ありがと

う。 

中学生になったら FCレガリアに行くことになりました。不安もたくさんあるけれど

石川コーチ相談にのってね！！たまにはボールけろうね。 

レガッテのみんなありがとう。 
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聡史郎に誘われて始めて、辛いこともあったけど続けてきて良かったです。  

背番号  

僕は、3年生か 4年生くらいに SAGAMI中央 FCに入って初めての合宿でキー

パーをやってみてそこからキーパーを始めました。最初はむずかしくてまたを抜

かれたりしてて、このままじゃだめだと思い、パントキック練習をしたりしました。 

4年ぐらいの頃にチームのメンバーがどんどんぬけてリーグ戦でたくさん負けて

しまって今年は 3部リーグにおちてしまったけど 2位をとれてよかったです。 

ぼくは、レガッテに入っていてよかったです。 

背番号  

僕が SAGAMI中央 FCでの楽しかったことは、チームメイトみんなやコーチなど

みんなで集まって練習したときです。 

練習では笑うときは笑い、真剣に取り組むときは、真剣に取り組む練習が好き

でした。とくに練習でおもしろいプレーが出たときにみんなで笑いあう瞬間が楽し

かったです。僕は、チームメイトの中でも SAGAMI中央に入ってから 2年間と短

い期間でしたが、じゅうぶん思い出を作ることができました。 

中学校では、サッカーを続けないと思いますが、この SAGAMI中央での思い出

の時間は僕の宝物です。 
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僕が 6年間で思い出に残ったことは初めてキーパーになった時です。キーパー

になったきっかけは、4年生親子サッカーです。みつきさんのお父さんのシュート

を止めたのがきっかけでキーパーになりました。最初は骨折したりボールを取

れなかったりとつまらなかったけど、やっていくうちにボールを取れるようになっ

たりして楽しくなっていました。でもボールを飛ばす時にはあまり飛びませんでし

た。声を出す時もどういう声を出したらいいのかが分からなくて声を出せなかっ

たりしました。 

5年生くらいにかなめさんが入ってきました。最初かなめさんは投げてもいました

が、やっていくうちに投げるのではなくボールを飛ばしていました。投げはすごく

飛んでいましたが、ボールを飛ばす方が飛んでいました。すごく飛んでいたので

びっくりしました。 

冬の季節に試合をやっていて雪が降ってきてすごく寒くなって足が動かなくなっ

たりして大変な試合もたくさんありました。サッカーのキーパーをやっていたので

ドッジボールをやったりしてキャッチもできるようになりました。 

僕はサッカーのキーパーをやっていて良かったなと思っています。 

ここまで育ててくれたコーチや監督には感謝しています。 

ありがとうございました。 
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まず僕は４年間 SAGAMI中央 FCにいて、コーチ達に色々なことを教えてもらい

ここまで成長できました。なのでコーチ達にとても感謝しています。 

選手達も毎回一緒に練習して試合に打ちこみます。そこで一緒に学び、成長で

きたと思います。 

選手とコーチ達は思い出が多く、練習や試合で毎回選手たちではげましあい、

コーチ達はいつも大事な事を教えてくれて助かっています。 

その事を試合で活かし、いつもやっています。 

また試合の日、準備や配車をしてくれている保護者さん、試合の時準備や応援

をいつもしてくれていて、感謝ですし、いつもしてくれているのがものすごくはげ

みになったり、試合の時やってやるぞってなるので試合の時やる気がでるので

助かります。 

また負けた試合の時は選手同士気持ちを切り替えて次の試合にその試合の反

省とかを直して試合にいどむ事が多いので、そこはチームの良いところだと思い

ます。 

また思い出で頑張ったことはメンバーが次々抜けていても今のメンバーでも頑

張れば自分達で頑張れば、必ず結果が出るのがリーグ戦で分かりました。 

その事もコーチ達、石川コーチが教えてくれて石川コーチにはとても感謝してい

て大好きです。 
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僕は 4年生から SAGAMI中央 FCに入りました。 

入ったばかりの時はうまくいかないことが沢山あり、何でもいやになりました。 

メンバーからも期待されないことも沢山ありました。ですが、練習を積むにつれ、

なんとなくルールを分かっていき、チームに貢献できるようになっていきました。 

こまかい技術はほんの最近よくなってきたことです。 

もうすぐ卒団ですけど残ってきた期間でちょっとでも技術を上げていきたいです。 

SAGAMI中央で嬉しかったことは、初めてのオリンピックで 1位になって表彰され

たことです。正直ゴールラッシュで 1位になっても、サッカーの技術とはあまり関

係の無いところだけが少し心残りですが、すごく嬉しいです。 

さらに嬉しかったことは、試合で初めて点を取った時です。僕はただ点を取った

だけでなく初ゴールで 2点を取りました。それがすごく嬉しいです。 

まだ残りちょっとだけ試合があるので、できればそこで 1点を取りたいです。 

そして、頑張った事は、技術を上げることです。僕は練習でパス、ロングキック、

シュートを頑張って練習しました。 

パスは精度、ロングキックは距離、シュートはい力をみがきました。その成果が

出て、試合でパスがすごく通るようになりました。 

シュートもい力があがったおかげで点が取れたりしました。ロングキックは最近

よくなってきました。 

とにかく残りの練習を楽しく過ごして自信をもって卒業したいです。 
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まずは石川コーチ、黒瀬監督、晃コーチ、橋場コーチ、長田コーチありがとうござ

いました。 

年長の時から相模中央 FCに入り 3年間は江成コーチ、小山コーチにもお世話

になりました。ありがとうございます。 

一度中央を離れましたが、また 5年になった時に戻ってこれてよかったです。 

足の病気などで、サッカーをやれなかった時期が長かったですが、コーチ達とみ

んなで頑張って、最後はリーグ戦で 2位になれたことが嬉しかったです。 

中学になってもサッカーは続けて行きたいと思います。 

ずっと応援してくれた保護者の皆様もありがとうございました。 

 


